

19 SEPTEMBRE 1970 .-

VILLALBA DE LOS ALCORES .- (Espagne)
oooooooooooooooooooo

Heure : 22 h 30

M. J., jeune fille de 22 ans, occupe le poste de secrétaire de Mairie, elle allait à bicyclette de la propriété de Matallana jusqu'à Villalba de los Alcores, transportant une caisse de bois pour mettre ses achats. Le mauvais état du chemin lui causant des ennuis d'arrimage, elle laissa la caisse dans le fossé pour la rperendre au retour. Vers 22 h 30 à 3 kms du village elle était sur le chemin du retour; elle s'arrêta pour se reposer et fumer une cigarette. Elle entendit tout à coup derrière elle " une sorte de bourdonnement très puissant, comparable au bruissement des abeilles, qui s'approchait rapidement " qui la fit se retourner. Elle vit alors une lumière en forme de halo d'un blanc brillant, se dirigeant vers elle à basse altitude. Instinctivement, elle se recroquevilla en se couvrant la tête, au moment où elle se vit illuminée dans la zone éclairée par l'objet. Elle resta accroupie jusqu'à ce que la luminosité disparaîsse. Puis sans perdre une seconde elle enfourcha la bicyclette, prit le chemin de la grange en pédalant de toutes ses forces abandonnant ses provisions dans le sac qu'on lui avait prêté. Arrivée à la maison, inexplicablement les chiens ne la reconnurent pas et eurent une attitude menaçante. Le jour suivant, un dimanche, l'après-midi avec sa sœur, elle alla chercher la caisse abandonnée la veille. "Après l'avoir cherchée un moment, nous la vimes à 60 m environ, de l'endroit où je l'avais laissée; elle était partiellement

Suite : de VILLALBA DE LOS ALCORES. (Sept. 1970)

noircie; les bananes qui se trouvaient dans le sac étaient complètement pourries et nous dûmes les jeter."

Publication du groupe " CH. FORT " Espagne
L.D.L.N. N° 131 (Janvier 1974)